



### 小・中学校の英語教育を推進 ～英語検定検定料を全額負担します～

平成30年度から、狭山市立の中学校に通う3年生は年に1回、英語検定を個人負担なしで受験することができます。

狭山市では、平成16年度から全国に先駆けて、市立の小学校全校で「英語活動」を導入し、児童が早期から英語によるコミュニケーション能力の基礎とグローバルな国際感覚を身に付けられるよう、英語活動に力を入れています。そして、児童生徒が義務教育の9年間で英語検定3級以上の英語力を身に付けることを目指しています。

今回の英語検定検定料の市による全額負担も、この一環で行うもので、英語に対する学習意欲と英語学力の向上を図ります。申込方法など、詳しくは学校でお知らせします。



#### ニコラス フィリップ グロスターさん

Hello, Sayama. My name is Nicholas Philip Gloster. I'm from Melbourne. I am teaching English at Irumagawa JHS. I also teach at Mizutomi ES, Irumano ES, and Sasai ES.



I know from studying Japanese that studying a foreign language can be difficult. What if I make a mistake? What if they don't understand me? But you don't have to worry about those things. You just use English and have fun!

I try and make learning English an interesting and enjoyable experience. I will work hard for students to have a positive feeling when they use English.

こんにちは。メルボルンから来たニコラス・フィリップ・グロスターです。入間川中学校に勤務しながら、水富小学校や入間野小学校、笹井小学校にも訪問しています。

私も日本語を勉強したので分かりますが、外国語を学ぶのは大変なことです。「間違えたら」「相手に伝わらなかつたら」と考えてしまいますね。でも、遠慮せずにどんどん英語を使いましょう！

皆さんが積極的に英語を使えるよう、私も頑張ります。(英文の要約)

### スティックを使ってエクササイズ

4月11日(水)/アッチャーボディー(サンパーク奥富)

両手でスティックを持ち、ヨガやピラティスの動きをするオリジナルのエクササイズ。骨盤や肩甲骨の動きを矯正し、健康な体づくりに取り組みます。



### 作って、試して、確かめました

3月31日(土)/小学生おもしろ理科教室(新狭山公民館)



針金で作ったアメンボの足の形を工夫することで、水に浮くことを実験した子ども達。不思議な表面張力に、好奇心いっぱいの表情を浮かべていました。

### 29年度さやま市民大学地域ジャーナル講座の 修了生がお届けします さやま・レポート 狭山ステキ発見⑩



水富には、入間川の笹井堰から分水した「根堀」と呼ばれる用水路があります。この用水路は、現在市民有志による「根堀をきれいにする会」や近隣の自治会員などにより大切に保全され、錦鯉がゆったりと泳ぐ地域のシンボルとなっています。



その用水路の近くには、28戸もの白壁土蔵が現存し、かつて稲作が盛んであったことを偲ばせます。この土蔵は、夏は涼しく、冬は暖かい、先人の知恵を結集した優れた貯蔵庫で、収穫した米などを貯蔵していました。今ではその役目を終え、さまざまな形で生活に生かされています。

白壁土蔵に錦鯉が泳ぐ「根堀」の風景は、どこか懐かしさを感じさせます。とりわけ初夏には、新緑の淡い緑に白壁が映え、一層と郷愁を誘います。ぜひ一度、訪れてみてはいかがでしょうか。

根堀・白壁土蔵の所在地広瀬3丁目地内  
問合せ水富公民館へ☎2954-4730

### 里山の恵み、春の味

4月19日(木)/竹林整備とタケノコ掘り(堀兼地区)

地域の大切な里山を保全しようと、12人が参加。黄色くなった古い竹を間引き、明るく風通しのよい竹林になりました。心地よい汗をかけた後に食す、掘りたて茹でたてのタケノコは、里山の珍味です。



今年は豊作の「表年」。大きなタケノコがあちこちこぼれに

### 人も車も自転車も、ルールを守って交通安全

4月10日(火)/交通事故死ゼロを目指す日(広瀬交差点付近)

3月末現在、交通事故死者数が全国ワースト1位の埼玉県。市内でも3人の尊い命が犠牲になっています。悲惨な交通事故を起こさないようにと、改めてドライバーなどに交通ルールの順守を呼び掛けました。



30地域の方や交通指導員などが参加しました

### 春を告げるカタクリの花

3月中旬～下旬/稲荷山公園のカタクリ(入間川地区)

稲荷山公園北側の斜面緑地に自生する、約3千株ものカタクリ。地元有志の皆さんが大切に保全し、今年も薄紫の花を咲かせました。この時季にだけ姿を見せることから「春の妖精」とも呼ばれます。訪れた人たちは、その可憐な花に、春の息吹を感じていました。



陽光を浴びると、花びらが反り返るように開きます



あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

### 今年最初の新茶をご賞味あれ

4月29日(祝)/狭山新茶と花いっぱいまつり(市役所)

狭山の新茶を一番早く味わえる春の風物詩。茶摘み体験では、900人も参加者が、新芽の香りと柔らかな感触を楽しみました。今年の新茶は、これまでにない出来とあって、試飲や販売も大好評。会場は、この日を待ちわびていた大勢の来場者でにぎわいました。



茶娘姿のグリーンティスタッフが来場者に新茶を振る舞いました

### やわらか頭で積む「つむ木」

3月28日(水)/つむ木であそぼう！積み木であそぼう！(富士見公民館)

ボランティアが用意した1万2千枚もの木片「つむ木」を使った遊びに、親子約40人が参加しました。想像力を働かせ、いろいろな形に積み上げる子ども達。大人の背丈ほどにも積み上げた「つむ木」を崩すと、会場は子ども達の歓声で包まれました。



つんでつんで、たかーくな〜れ！